
NPO鹿児島技術士の会 21年度第１回環境部会例会 報告 
 
日時：8月23日 日曜日14:00～16:00 
場所：上野城 
参加：小原先生, (有)ｴｺﾖｼ北通さん渕脇さん,県ﾘｻｲｸﾙ㈱照屋さん,上野･大川畑･田ノ上･桜井･浦島･前田 他計12名 
議題： 

1)環境部会の定例化について 
 今後は、毎月第４日曜日（１４:００～上野城やその他の現場）開催を基本とする。・・決定 

 ９月のみ第４土曜日（９月２６日１４:００～） 
2)NPO 講演会事業について 

 ①12月5日(土)午後2時から「リサイクル時代の企業(仮題)」(有)エコヨシ 北道昌佳氏 
 ②1月30日(土)午後2時から「シラスに関する講演（仮題）」NPO桜島火山 
3)K-RIP について 

 21年度からNPOの事業として環境部会が立ち上げられた。専門技術を生かした九州の環境リサイクルビジネ
スのアドバイザーとして専門家派遣事業に専門家登録済（前田・田ノ上・上野・田中）更なる部会員の登録を要
請した。 
4)その他 
 経済産業省主幹の「産業コンサルタント」の登録を目指す九州産業コンサルタント協会が8月発足した。 
 田ノ上・上野両名が登録済み。 
5)県職員の研修参加について 
 県からの要請で、NPO活動への参加希望あり。環境部会でも受け入れることとする。 
6)(有)エコヨシの企業展開のPR 
 「バイオマスで産業革命」光合成細菌（特許）を活用したバイオマス利活用の提案 
 NPO鹿児島技術士の会に参加して展開活動していきたい。NPOへも知恵をいただきたいとの要請あり。 
7)鹿児島大学小原先生の話 
 上野城の利活用策として提案した「複列球面レンズの高精度化とそれを用いた太陽光導入システムの試作開発」
が、経済産業省の 21 年度補助事業に採択された。今後は、上野城をモデルシステムの実証展示の場として公開
し販路開拓の支援を行なう。 
 部会が定例化されるので、次回からは、実践活動へ移していただく時ではないでしょうかと提案された。 
小原先生の話                (有)エコヨシ 北道社長の話 

   
 県ﾘｻｲｸﾙ㈱照屋さんと小原先生           (有)ｴｺﾖｼ渕脇さんと小原先生 

   


